

Tennismannschaft des AMG ist die Beste in ganz Baden-Württemberg



ROTTWEIL - Zwei Jahre Corona-Pause - doch endlich geht es wieder los. Hochmotiviert gingen Steffi Schmid und ihre Mitstreiterinnen in die neue Saison. Nach starken Siegen gegen die Gymnasien aus Villingen, Radolfzell und Oberkirch hatte sich das Team AMG für das Landesfinale in Singen qualifiziert.

Dort haben die Spielerinnen am Montag, 11. Juli, das Halbfinale und am Dienstag, 12. Juli, in einem phänomenalen Thriller auch das Finale gewonnen. Die kleine, aber mehr als feine AMG-Mannschaft ist damit Baden-Württembergs beste Mannschaft.

Die erfolgreichen Schülerinnen waren: Steffi Schmid, Irina Ghinea, Zoe King, Lia Hofmeyer, Amy King und Jula Bertsch. Das AMG ist stolz auf die siegreichen Spielerinnen, die eine solche Leistung ganz selbstverständlich neben allen anderen Aufgaben und Pflichten abliefern. Der Dank ging auch an Organisator und Trainer Daniel Huber-Winter.